
COMUNE DI RAVENNA
CONSIGLIO TERRITORIALE

Area n. 4 - “Sant'Alberto”

VERBALE DEL CONSIGLIO TERRITORIALE “SANT'ALBERTO” 
RIUNITOSI IL 29/09/2020 alle ore 20:00
in videoconferenza su piattaforma Skype

Approvato il _____/____/____

dall'appello nominale risultano presenti:

Lista Consiglieri Presente Assente

Cognome        Nome Entra ore Esce ore

Insieme per
Cambiare

Costa Dina A

Cambierà
Tricarico Nicola P
Casano Dennis A

La Pigna Briccolani Stefano A
Ravenna in

Comune
Veridiani Raffaella

A

Lista per
Ravenna

Pittiglio Angelo A
Fico Massimo A
Fogli Giuliano P

P.D.

Venturi Massimiliano P
Calderoni Erika P
Rambelli Ilenia A
Ghirardini Lara G
Lama Alfredo G
Prati Federica P
Babini Alberto P
Bravi Aurelio P
Zanzi Letizia P

Forza Italia Garavini Giuliano G

Presiede e verbalizza il Presidente Massimiliano Venturi.

La  seduta  è  stata  convocata  in  modalità  di  videoconferenza,  su  piattaforma  Skype,  per  le  ore  20:00.
Essendo presenti n. 8 Consiglieri su n. 20 assegnati, il Presidente Massimiliano Venturi dichiara valida la
seduta, la quale ha inizio alle ore 20:08

Il Presidente Venturi apre la riunione idando lettura dei punti all'ordine del giorno:

– approvazione del verbale della seduta precedente;
– espressione di parere su “Demolizione e ricostruzione di ponte sulla via Corriera Antica a Mandriole

(A063)  e  interventi  di  adeguamento della  viabilità.  Progetto  di  fattibilità  tecnica ed economica  -
definitivo";

– varie ed eventuali.

Non essendo ancora perventuo il verbale della seduta precedente, si passa direttamente al punto
successivo.

In riferimento al progetto di demolizione e ricostruzione del ponte su via Corriera Antica, il Presidente
inquadra  l'intervento  ricordando  come  sia  stato  da  tempo  licenziato  come  prioritario  dal  Consiglio,  e
successivamente  accolto  dall'Amministrazione  Comunale,  finanziato  ed  inserito  nel  piano  investimenti.
L'intervento riporterà  alla  piena percorribilità  di  via  Corriera  Antica,  superando i  disagi  di  questi  anni  in
particolare per le attività produttive presenti nel comparto, e legate ai settori agricoli e zootecnici.

23      11    20



Il Presidente lascia la parola ai Consiglieri, per dare spazio a richieste di chiarimento, dichiarazioni di
voto o interventi di altro genere. Non essendoci alcun intervento, il Presidente propone di mettere ai voti il
progetto, che viene accolto con voto favorevole all'unanimità dei presenti.

- Varie ed eventuali 

Il Consigliere Babini, presidente della commissione Cultura e Volontariato, interviene per aggiornare
il Consiglio sul fatto che la Festa del Paese sia stata rimandata causa maltempo. Il concerto previsto per la
sera del  27/9 verrà recuperato domenica prossima, 4/10 nel  pomeriggio.  Babini  informa il  Consiglio del
lavoro condotto dalle associazioni e dal volontariato locale, che pur nella contingenza di quest'anno sono
state in grado di fare squadra ed unirsi per mantenere vivo l'evento, che pur in forma ridotta e nonostante il
maltempo della giornata inizialmente calendarizzata verrà comunque realizzato.

Domenica 27/9 infatti  si  è comunque la consegna del premio “Pesce di  Legno”,  presso la Sala
Agrisfera.

Non essendoci altre richieste di intervento o altri temi da trattare, la seduta termine alle ore 20:20.

          

                                                                        Il Presidente

                                                                _____________________________




